

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Joachim Justus Breithaupt an August Hermann Francke.

Breithaupt, Joachim Just
Kloster Berge, 17.02.1715

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 199 : 62

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-300494-p0011-8](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-300494-p0011-8)

HC 199
63
62

Venerande Me Collega,

Fata viam inveniunt, ac digerit omnia
CHRISTUS!
Hr. Schubart hat mir schriftl. notificirt, daß an
Ihr gesandt sey sowohl der Brief & Requisition einer
appellationsschrift, als auch die Präsentation zur Con-
firmation & Patris & Adjuncti, etc. wozu Gott
seiner feigen Freyheit Verleihe wolle! Addit autem:
Gibt daher, wenn die hochh. Vocati ihre Vocation in
originalibus noch vor dem nachh. Donnerstag in-
stücken; maß & Senatus sich darmit beziehet,
und bey dem Consistorio eine differenz der Confi-
mation zu besorgen. Velim itaq, bei ipsa Postā mita-
den utramq. Vocationem in originali, ne ausa deus ad
differendum. Lasset ob diese Sache zu so wäre gewillt
am Künftigen Freitag & halt zu sein: muß aber nicht
erwartet, obgleich dem Consistorio nichts weiter zu befürchten.
Per. v. *Trina gratia porro annuat!* Berge d.
17. Febr. 1715.

J. Meitling

28
A Monsieur
Monsieur A. H. Francke
Professeur en Théol. des cé-
lébre dans l'Université.
Halle.